



森小学校だより

平成 26 年 6 月 2 日

学校だより NO3



地域とともに子どもの安全を



校長 浦野 進一

柿やお茶の木の緑が目映い時期になり、まもなく1学期も折り返し点に差し掛かってきます。学校内では、子ども達の元気な声が、各教室や運動場から響き渡っています。中でも、本年度最初の体育行事であるリレー大会に向け、6年生を中心に、応援やバトンパスなどの練習をどの学級もとてもがんばってきました。

そして、登校の様子では、元気よく挨拶のできる子が増えています。また、登校時には、何台かの乗用車が通過しますが、ほとんどの乗用車が早めのウインカー（方向指示器）を出したり、ゆっくりまたは止まったりして、子ども達の安全に気遣う様子が見られ、ありがたく思っています。

先日、静岡県校長会の会合に出席する機会がありました。その会の中で挨拶に立たれた校長会長も、県教育長も、同じく冒頭の話で「子どもの命を守り、輝かせる学校」について話されました。テレビや新聞でも、登下校における交通事故のニュースが報道されています。

本校では、6月9日(月)に「交通安全リーダーと語る会」を計画しています。これからは、じめじめした梅雨の時期にも入りますので、登下校とともに校内においても安全な学校生活を送られるよう指導していきます。御家庭でも、毎日「気をつけて」の一言をかけていただきたいと思います。

6月 行事予定



日	曜日	内容	日	曜日	内容
2	月	音楽鑑賞会 学校保健委員会	19	木	食育の日 読書タイム 聴力検査（1・2・3・5年） 委員会活動
4	水	家庭学級 給食参観	20	金	B5日課
5	木	読書タイム クラブ活動 校納金振替日	23	月	国際理解週間（～28日） 学校評議員会
6	金	代表委員会 町教委訪問	24	火	月例テスト さわやかトーク
9	月	交通安全リーダーと語る会	25	水	B5日課
10	火	全校会礼 保幼小連絡会	26	木	Eタイム（1～4年）読書タイム（5・6年） クラブ活動（最終） 特別支援学級交流会
12	木	Eタイム（1～4年）読書タイム（5・6年）クラブ活動	27	金	森っ子フェスタ
13	金	弁当持参 芸術鑑賞会（4・5・6年）	30	月	耳鼻科検診
18	水	読書の時間 集団下校			



教育実習が始まりました。

5月26日（月）から、長谷川茜（はせがわ あかね）さん、中野諒紹（なかの あきつぐ）さん、鈴木友理（すずき ゆり）さんの3人の実習がスタートしました。長谷川さんと鈴木さんは2週間、中野さんは3週間と短い期間ですが、あこがれの『教師』になるための勉強に、3人とも元気いっぱい取り組んでいます。



長谷川 茜

（はせがわあかね）さん
子どもと一緒に楽しく勉強したいです。よろしく
お願いします。



中野 諒紹

（なかのあきつぐ）さん
子どもの成長と一緒に感じ喜べる先生になりたい
です。常に笑顔を保つように！



鈴木 友理

（すずき ゆり）さん
子どもたちにたくさんの
笑顔を与えることのできる
先生になりたいです。
がんばります。

交通安全教室

5月20日（火）、1年生、3年生、5年生を対象とした交通安全教室が開かれました。袋井警察署交通指導員の指導の下、1年生は学校周辺の道路を実際に歩いて、安全な横断の仕方について学習しました。学校周辺の道路は交通量も多く、横断の準備をしている間にも、車が色々な方向から走ってくるため、子どもたちも戸惑う様子が見られました。しかし、多くの車は、子どもたちの横断を気長に待ってくださるなど、地域の温かさを感じられ、いろいろな意味でよい勉強になりました。



【1年生：道の歩き方】



【3年生：自転車の乗り方】

3年生・5年生は、安全な自転車の乗り方について学習しましたが、普段何気なく乗っている自転車も、交通ルールを守って走ってみると、危険性や難しさを感じたようでした。昨年、本校では6月に、自転車と自動車の接触事故が発生しています。学校生活にも慣れてきたこの時期に、改めて交通安全について学んだことで、一人一人がさらに安全に対する高い意識をもってもらいたいと思います。各御家庭でも、再度、安全について話をしていただきたいと思います。